



Madrid a 15 de diciembre de 2022

A/A Paolo Bondi - Head of People and Organization Iberia

Estimado,

Nuevamente nos ponemos en contacto con usted para trasladarle lo que desde nuestro punto de vista es una necesidad. Necesidad de reconocimiento hacia todos los trabajadores de Endesa que con su comportamiento y desempeño hacen que esta compañía, tanto en circunstancias normales como en las más adversas, siga prestando de forma ejemplar un servicio esencial a la sociedad.

Debemos recordar los momentos adversos pasados durante la pandemia y el ejemplar comportamiento que tuvo todo el personal de Endesa, que hizo posible que el servicio esencial que prestamos se realizase en las mismas condiciones y con las mismas garantías de siempre. Este sobreesfuerzo realizado por la plantilla nunca tuvo, a diferencia de otras grandes empresas, el reconocimiento merecido.

Hoy, como todos conocemos, la sociedad española y europea está pasando nuevamente por graves dificultades motivadas por la agresión injustificable de Rusia a Ucrania y las consecuencias que se derivan de ella, subida generalizada de la inflación, elevados precios de la energía, etc.

Nuevamente el eslabón más débil de la sociedad está llevando la carga más pesada. Este eslabón más débil son los trabajadores que ya soportaron el esfuerzo de la crisis de 2008 primero, la pandemia después y ahora nuevamente la desorbitada inflación que está haciendo grandes estragos en su economía.

Por ello, nuevamente hoy queremos que Endesa este a la altura de las circunstancias y en la liga de las empresas que son solidarias con sus trabajadores. En los malos momentos los trabajadores arrimaron el hombro, tanto en la crisis anterior a la pandemia como en la propia pandemia cuando era necesario para la empresa ese esfuerzo. Ahora es necesario que la empresa sea la que, en un entorno de beneficios extraordinarios elevados pueda arrimar el hombro y salir al encuentro de sus trabajadores, mitigando los efectos que esta situación está generando en su economía.

Por todo ello, le volvemos a pedir que se articule la fórmula para que una parte de esos beneficios reviertan sobre los que han demostrado siempre un comportamiento ejemplar en los malos y buenos momentos y son los mayores partícipes de su consecución. Estamos seguros de que esta vez Endesa no podrá quedarse fuera y al margen de las grandes empresas que ya están tomando medidas extraordinarias para paliar esta situación.

Debemos destacar, además de lo anterior, el gran impacto económico que estamos sufriendo los trabajadores de Endesa por la pérdida de los derechos en la tarifa eléctrica. Hemos sufrido un cambio sustancial en la negociación del APV que es totalmente desfavorable a los de hace años, incluso con un periodo de vinculación al mercado regulado con precios muy elevados.

Quedamos a su disposición, para poder estudiar la mejor forma de atender esta situación y establecer las correspondientes medidas económicas encaminadas a ayudar a paliar la grave situación que vivimos actualmente.

Los trabajadores de Endesa se merecen una compensación económica en consonancia con los beneficios extraordinarios que está obteniendo la empresa.

Atentamente, un saludo.



SIE
Sindicato
Independiente
de la Energía

Fdo. Carlos Vila Quintana
Delegado Sindical General SIE Endesa